

tante, es por ellos y por las exigencias de su porvenir por lo que decidimos acercarnos al centro de sus futuras actividades.

Por mi parte no tengo sino motivos de reconocimiento hacia Santa Eulalia, que se ha esforzado en todo aspecto para hacer agradable mi actividad. En cuanto a mi misión, no soy yo quien debe juzgarla y espero seáis benévolo en vuestro juicio. Ejercer en una Escuela Unitaria cursos numerosos, desde los 5 a los 14 años, en lucha con la distinta manera de ser tanto respecto a edades como a capacidades, es tarea que cosecha éxitos y fracasos, y si los primeros son fácilmente aceptados, los segundos, pese a requerir un mayor esfuerzo, dejan un sabor de lucha incompleta que sólo se acepta con pesar.

Mi espíritu fue y ha sido siempre, contribuir con los padres en la misión de formar las jóvenes y las mujeres de mañana, y de modelar esta formación con el grado de educación cultural adecuado a su inteligencia y su esfuerzo. Espero haberlo logrado dentro de los límites de mis facultades.

Sólo queda expresaros nuestra despedida a vosotras, alumnas de este último curso, a todas las alumnas que han pasado por el aula, a sus padres, a las autoridades y colegas, a todo el pueblo de Santa Eulalia y el agradecer vuestra acogida en los mejores años de nuestra vida. Y daros testimonio que este reconocimiento no morirá sino con nuestras vidas.

*Teresa Bonet Riera*  
Maestra nacional

---

## Escuela Nacional de Niños de El Rieral

Al finalizar el curso 1966-67, la matrícula es de 52 alumnos, presentando la siguiente distribución según las edades:

de 4 años	...	...	...	...	...	1
» 5 »	...	...	...	...	...	9
» 6 »	...	...	...	...	...	10
» 7 »	...	...	...	...	...	6
» 8 »	...	...	...	...	...	5
» 9 »	...	...	...	...	...	4
» 10 »	...	...	...	...	...	6
» 11 »	...	...	...	...	...	4
» 12 »	...	...	...	...	...	3
» 13 »	...	...	...	...	...	3
» 14 »	...	...	...	...	...	1

No ha habido exámenes de Certificado de Estudios Primarios, por no ha-

ber alumnos que reunieran las condiciones que al respecto exige la nueva legislación.

Se han verificado, con resultados satisfactorios en general, las pruebas de promoción escolar.

Han demostrado su suficiencia para iniciar estudios de Bachillerato, en el Colegio Municipal de Enseñanza Media de Granollers, los alumnos presentados, Salvador Salvadó Noguera y Antonio Peig Banús. Es muy probable que en la próxima convocatoria de setiembre algún alumno más incrementa la lista de los anteriores.

*Rafael Colomer Alsina*  
Maestro nacional